Noticias

El 'Cúllar Vega Rock' celebra su XVIII edición con conciertos, un DJ y atracciones infantiles

El evento tendrá lugar este sábado, 20 de septiembre, en la explanada situada junto a la Casa de la Cultura de la localidad

martes 16 de septiembre 2025



La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado el XVIII Festival 'Cúllar Vega Rock', junto a la concejala de Cultura del municipio, Mª Ángeles Polo, y los organizadores. El evento, que tendrá lugar este sábado, 20 de septiembre, en la explanada situada junto a la Casa de la Cultura de la localidad, será de entrada libre y comenzará a partir de las 19:00 horas. Este certamen se ha consolidado como un referente comarcal en la difusión de la música rock y además de los conciertos, el público podrá disfrutar de atracciones y actividades infantiles, así como de la animación de un DJ durante toda la jornada.

Caracuel ha señalado que "desde la Diputación, seguimos apostando por festivales como el 'Cúllar Vega Rock', que convierten a la provincia en un punto de encuentro para los amantes del rock. Este año se va a poder disfrutar de diversas propuestas musicales para todos los públicos. De un tiempo a esta parte se ha consolidado como espacio cultural de referencia y accesible que hacen que este municipio y toda la provincia se sigan llenando de vida. Les deseo un feliz festival y que disfruten de un ambiente único en el corazón de este pueblo".

Por su parte, la concejala de Cultura de Cúllar Vega, Mª Ángeles Polo, ha indicado que "la música volverá a ser la protagonista en nuestro municipio. Este festival forma parte de nuestra programación cultural anual y sin el apoyo de la Diputación sería muy difícil poder sacarla

adelante. Esto ya es más que un evento musical, ya que se ha convertido en un espacio para compartir experiencias y reforzar nuestro compromiso con la cultura. Quiero invitar a todos los granadinos a vivir una noche inolvidable de rock en la vega de Granada".

Entre los rasgos que definen al 'Cúllar Vega Rock' desde sus inicios, destaca su carácter gratuito, el apoyo a bandas locales y comarcales, y la variedad estilística de su cartel, que cada año busca ofrecer propuestas diferentes para todos los gustos.

Bandas participantes

THE MALCOLMS

Banda tributo a AC/DC formada por músicos de amplia experiencia, provenientes de grupos como Blackbird, Arizona o Los Desperfectos. Aunque nacida en 2024, en poco tiempo ha recorrido numerosos festivales y salas de la comarca, ganándose un lugar destacado por la energía y calidad de sus directos. Su repertorio recorre la historia completa de AC/DC, dividiendo el set en dos partes diferenciadas: una dedicada a la etapa de Bon Scott y otra a la de Brian Johnson. Sus actuaciones garantizan que ningún clásico quede fuera, combinando los himnos más conocidos con cortes menos habituales para los seguidores más fieles.

SCREAM FOR ME

Este proyecto tributo a Iron Maiden está compuesto por músicos de diferentes bandas granadinas como Korriban, Ouyeah o Funkorama. Su objetivo es reproducir con máximo detalle el sonido y la puesta en escena de la mítica banda británica. Se trata de la tercera vez que se presenta este formato, tras dos exitosas ediciones en Pub Zenith de Churriana de la Vega. Como novedad, contarán de nuevo con varios cantantes invitados, que aportarán diferentes matices a la voz de Bruce Dickinson. El nombre del grupo, tomado del famoso grito de Dickinson "Scream for me", resume a la perfección el espíritu participativo y apasionado que ofrecen en cada concierto.

DEMENCIA GENIL

Representantes del rock and roll urbano granadino, Demencia Genil se inspiran en la fuerza y el compromiso de bandas históricas del rock ibérico como Barricada o Extremoduro. Su álbum publicado en 2023, 'Inexorable', ha consolidado su estilo directo y contundente, convirtiéndolos en una de las formaciones más prometedoras de la escena local. Sus letras y su sonido crudo evocan el rock "del que ya casi no se hace", cargado de autenticidad y actitud.

OJARAS'K

Formada en 2012, esta banda granadina de punk/rock show ha destacado por su original propuesta escénica, en la que mezclan música y espectáculo mediante escenografías, proyecciones y un toque teatral que sorprende al público. Su trayectoria les ha llevado a actuar

en festivales por toda Andalucía y hasta Irlanda, siendo finalistas en concursos como Otoño en Verso. En 2017 publicaron su primer disco de estudio, Hipocresía La Tuya Mía, grabado en el estudio La Buhardilla de Granada. Ojaras'K representa la diversión y la multiculturalidad, ofreciendo un show dinámico y participativo que no deja indiferente a nadie.

©2025 Diputación de Granada